

## En cinco meses un triunfo en Elda

14/04/2025



Los azulgranas Masca y Unai Roperó lamentan una de las ocasiones desperdiciadas | Jesús Cruces.

El Eldense se está jugando el descenso con equipos históricos del fútbol español y el talón de Aquiles lo tiene en casa, donde derrotó al Huesca (2-1) el 20 de noviembre en el Nuevo Pepico Amat, por lo que el próximo domingo se cumple cinco meses de esa victoria, y durante ese periodo, el Deportivo sólo ha podido ganar en Elda al RCD de La Coruña (2-0), partido jugado el 16 de febrero.

El conjunto azulgrana, con la escasez de triunfos en casa, se complica la permanencia en Segunda División, a pesar del apoyo que reciben sus jugadores de una afición que sigue volcada y animándoles sin cesar. De ese modo, si el Eldense sigue con vida es porque fuera de Elda,

durante esos cinco meses, ha conquistado cuatro victorias en sus visitas a Tenerife (0-1), Albacete (0-1), Zaragoza (2-4) y Cartagena (0-1).

El Eldense, con el técnico Dani Ponz, ganó cuatro partidos en su feudo ante el Tenerife (2-1), Almería (1-0), Huesca (2-1) y Albacete (2-0), pero lejos de casa sólo venció en Cádiz (1-2), mientras que en el Nuevo Pepico Amat sucumbió cinco veces ante el Cartagena (1-2), Castellón (2-3), Zaragoza (2-3), Eibar (1-3) y Cádiz (1-4).

Esos números muestran la irregularidad manifiesta por la que atraviesas el Eldense desde que comenzó la Liga, donde logró cinco victorias en casa de 18 duelos

dirimidos (le falta por recibir al Córdoba, Málaga y Racing de Santander), mientras que lejos de Elda ha triunfado en otros cinco de los 17 partidos disputados (le queda por visitar al Racing de Ferrol, Almería, Castellón y Huesca).



El colegiado Moreno Aragón invalidó un gol del azulgrana Sekou Gassama | Jesús Cruces.

## Cuatro penaltis

El granadino Álvaro Moreno Aragón, adscrito al comité madrileño, es uno de los árbitros que más penaltis señala en sus actuaciones. En ese sentido, en los ocho partidos dirigidos al Eldense, en distintas temporadas, decretó cuatro penas máximas, una favorable al Deportivo en Cádiz en partido de Copa (0-1), y los otros tres fueron en Cornellà a favor del Espanyol (3-3), en Elda favorable al Tenerife (0-3) y el de ayer ante el Sporting de Gijón (1-2), las cuatro penas máximas fueron convertidas en gol.

Los ocho partidos que Moreno Aragón ha dirigido al Eldense (tres en casa y cinco fuera) acabaron con un balance de cuatro victorias azulgranas ante Alcoyano (2-1), Amorebieta (0-2), Cádiz en Copa (0-1) y en Tenerife (0-1), dos empates uno en Cornellà frente al Espanyol (3-3) y en Ferrol (1-1), y dos derrotas una frente al Tenerife (0-3) y la de ayer contra el Sporting de Gijón (1-2).